



Columna



Sandra Quijada

Envejecimiento, una verdad ineludible

¿Estamos preparados para enfrentar los desafíos que nos impone ser un país envejecido? Hace poco conocimos las nuevas cifras de las estadísticas vitales del 2022 y las provisionales de 2023, las que, en conjunto con la primera entrega de información del Censo 2024, confirman una realidad que ya está instalada: Chile es un país que cada año tiene menos niños y, por ello, estamos envejeciendo aceleradamente. El índice de envejecimiento promedio es de 79, es decir, por cada 100 menores de 15 años existen 79 adultos de 65 y más años, relación que se agudiza en las regiones de Valparaíso (98,6) y Ñuble (97,6).

El Censo también nos reveló que un 11,6% de los hogares está conformado solo por personas mayores de 65 años y más, cifra que en 1992 era solo 4,3%. La Región de Valparaíso tiene la mayor cantidad de ho-

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.

gares de adultos mayores, un 14,5% (101.709 personas), y muchos de ellos viven solos.